

«Art-Kaffee» neu eröffnet

RICHTERSWIL. Das Atelier Inspiration an der Poststrasse 31 in Richterswil hat sich im Laufe der Jahre zu einem Treffpunkt für den «Schwatz zwischendurch» entwickelt. Dieser Tendenz hat das Atelier nun Rechnung getragen und am vergangenen Mittwoch das «Art-Kaffee» eröffnet. Eine kleine Gebäck- und Getränkekarte wird zu noch mehr «Schwatz zwischendurch» einladen.

Die Öffnungszeiten des Cafés entsprechen jenen des Ateliers. Aktuell stellen die Künstler Al Meier aus Wolterau und Alex Wicki aus Sursee im Atelier Inspiration aus. (e)

Atelier Inspiration, Poststrasse 31, Richterswil.
Öffnungszeiten: Mittwoch bis Freitag 10 bis 12
und 14 bis 18 Uhr; Samstag 10 bis 16 Uhr.